



校訓 汝自身を知れ

美幌高校ホームページ

http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/
美高のホームページをご覧になりたい方は、
こちらのQRコードからどうぞ



美高生の活躍をご覧下さい

http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/?page_id=54
美高生徒の活躍が新聞記事に掲載されています。
記事のスクラップをご覧ください。



学校だよりをカラーでどうぞ

http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/?page_id=49
毎月美幌町内全世帯に配布している学校だより「報徳の風」(白黒)をカラーでご覧下さい



美高の学校案内は、
こちらからご覧
いただけます

令和3年度実績

検定・資格取得実績

普通教科系検定	人数
日本語能力検定 2級	4
日本語能力検定 準2級	17
日本語能力検定 3級	1
実用数学技能検定 (1次合格) 2級	1
実用数学技能検定 (1次合格) 準2級	3
実用数学技能検定 準2級	4
実用数学技能検定 3級	0
実用英語技能検定 2級	2
実用英語技能検定 準2級	7
実用英語技能検定 3級	5

農業系教科系検定	人数
日本農業技術検定 3級	33
ガス溶接技能	26
アーク溶接作業従事者	26
大径木伐木等(チェーンソー等)取扱業務従事者	14
酸素欠乏・硫化水素危険作業従事者	17
自由研削といし取替え等	12
粉じん作業従事者	12
刈払機取扱作業従事者	24
はい作業主任者技能	17
振動工具取扱作業従事者	14
丸のこ等取扱作業従事者	14
有機溶剤業務従事者	14
食品衛生責任者	26

商業系教科系検定	人数
全商珠算・電卓実務検定 普通計算部門(電卓)1級	37
全商珠算・電卓実務検定 普通計算部門(電卓)2級	26
全商珠算・電卓実務検定 普通計算部門(電卓)3級	2
全商珠算・電卓実務検定 普通計算部門(そろばん)1級	1
全商珠算・電卓実務検定 ビジネス計算部門 2級	13
全商珠算・電卓実務検定 ビジネス計算部門 3級	3
全商簿記実務検定(電卓)1級	2
全商簿記実務検定(電卓)2級	29
全商簿記実務検定(電卓)3級	32
全商簿記実務検定 3級	42
全商ビジネス文書実務検定 速度部門 1級	2
全商ビジネス文書実務検定 速度部門 2級	19
全商ビジネス文書実務検定 速度部門 3級	17
全商ビジネス文書実務検定 文書部門 1級	7
全商ビジネス文書実務検定 文書部門 2級	22
全商ビジネス文書実務検定 文書部門 3級	10
全商ビジネス文書実務検定 1級	5
全商ビジネス文書実務検定 2級	39
全商ビジネス文書実務検定 3級	121
全商情報処理検定 2級	9
全商情報処理検定 3級	22
全商高業経検定 3級	34
日検情報処理技能検定 1級	1
日検情報処理技能検定 2級	20
日検情報処理技能検定 3級	38
日検文書デザイン検定 1級	4
日検文書デザイン検定 2級	28
日検文書デザイン検定 3級	45

Editor's Note 編集後記

日高 有希 宮崎 奈津江
加地 かなこ 三谷 千津子
松本 浩紀 西口 優子
長谷川 早奈恵 堀 出文 恒(事務局)

コロナ禍も少し落ち着き、3年生の保護者の皆様にとっては、入学後初めての学校行事である学校祭、とても良い思い出になったのではないのでしょうか。その他沢山の活動、成績をおさめている学校の様子を少しでもお届けできたら、今回は新しい試みの多い号となっています。

学校が唯一、PTA活動ができていた広報委員で美幌高校の魅力を沢山の方にお伝えできれば幸いです。多くの方のご協力のもと絆23号を完成できた事に心より感謝申し上げます。ありがとうございました。(日高有希)



http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/
北海道美幌高等学校 PTA広報誌
2022.11. ■■

絆 23

No.23



ごあいさつ

PTA会長 有岡 真人

みなさんこんにちは。このたびPTA会長に選任された有岡と申します。平素はPTA活動にご理解ご支援いただいていることを、皆様に厚く御礼申し上げます。

昨年度は、PTA副会長を務めさせていただき、今年度は

会長という大役を仰せつかりましたこと大変緊張しております。

本年もコロナ禍で事業を遂行していくことが困難な状況ですが、会長としての自覚をもって、美幌高校に在籍する生徒たちのために頑張っていきたいと思っておりますが、何分活動実績も乏しい不安な面もございますので、皆様のご協力とご指導をよろしくお願いいたします。

役員の皆様や保護者、校長先生を始め先生方のご意見を伺いながら、この1年間頑張りたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。



「主体性のある人物とは」

学校長 酒井 徹雄

PTA会員の皆様には、日頃から本校の教育活動ならびにPTA活動の推進にご理解とご協力をいただいておりますことに心より感謝申し上げます。今年度も折り返し。新型コロナウイルスは収束していませんが、後期に向け、PTA活動の活性化を願っております。

さて、今年度は様々な取組を実施することができました。特に学校祭は3年振りにコロナ禍前の規模の実施。全校が一つになりました。3年振りとはいえ、生徒にとっては、初めての体験です。学校祭を通して全員で創り上げるこの素晴らしいを改めて実感することができました。

経団連によると、企業が求める人材の第1位は「主体性のある人物」。それを計る指標は「コミュニケーション力」なのだそう。知識だけでなく、学校がなくても身に付けることができますが、主体性を身に付けるには学校が不可欠です。それには友人や先生とのコミュニケーションが欠かせません。

学校祭の準備期間で、ある生徒が「ねえ、時計持ってる？」と友人に聞きました。「うん、今6時半だよ。」と答えている生徒をみて、コミュニケーション力が高いと感じました。「持っているよ」が普通の返事になるので、相手が何をしたいのかを想像し時間を教えた彼は十分主体性のある人物だと思います。

これからも、生徒の主体性や表現力など、総合的に育てる教育を進めて参りたいと思います。今後ともご理解とご協力を願います。

We enjoy our school life.

私たちの楽しい「学校生活」をご紹介します！

4月



▽入学式▽



▽入学式▽



▽文化祭前▽

5月



△農業体験▽



△農業体験▽



△先進農業体験▽



△シニア体験▽



△コロナ対策の取り組み▽



△上野湖産学連携▽

7月



△今年初めての三輪車▽



△中野湖産学連携▽



6月



△農業体験▽



△農業体験▽

8月



△農業体験▽



△CAPトウモロコシ▽



△農業体験▽



△NHK撮影(農業クラブ)▽



△理科実験▽



△理科実験▽



△浴衣着付出前授業▽



△浴衣着付出前授業▽



△1年総合的な学習▽



9月



宿泊研修

1年A組 三谷 清仁
入学してから間もない期間で行われた宿泊研修でしたが、楽しい思い出になりました。高校で初めて合った人も交流を深めることができました。今回の宿泊研修では、山登りやスポーツ大会など色々な人と協力する場面が多くありました。特に、班員で協力したフォトラリーでは、結果的に優勝することができて良かったです。



宿泊研修

1年C組 早川 輝
今覚えているのは宿泊研修の山登りです。山を登り始める時点で疲れるし、足が何より痛い。この調子で山を登ったら足が折れると思ったけど、頂上まで行った時の達成感(疲れからの解放感)は気持ち良かったです。でも、次の日は足が筋肉痛になったり、長い距離を歩いたせいで水垢れにもなりましたが。



宿泊研修

1年D組 本田 翔雅
僕たちは入学してすぐに大きな行事、宿泊研修がありました。僕は少し学校を休んでしまっていたので役割や班活動など全くわからず不安でした。そんな不安な気持ちから始まった宿泊研修では喜ばしい生活では到着まで大変な体験をしました。これをどこかで生かしたら良いなと思いました。



△農業体験▽



△農業体験▽

生徒会執行部〈前期〉

3年B組 藤田 龍之介



私は生徒会長を経験し、たくさんのことを学びました。体育祭や学校祭では、全校生徒が楽しめるように企画・運営をするにあたり、不安なことがたくさんありました。ですが、執行部や生徒の皆さん、教職員の方々の助けもあり無事に成功させることができ、自分自身も成長できました。

生徒会執行部でも、全校生徒を1つにまとめ、より良い美幌高校を目指し、頑張りたいです。

生徒会執行部〈後期〉

2年B組 千葉 美空



新生徒会で生徒会長になりました、千葉美空です。新生徒会では、2年生4人、1年生5人の9人で活動していくことになりました。私は全校生徒の皆さんの意見を幅広く聞き、生徒会活動に反映していくことを目標にしています。そのために、意見箱の設置など、様々な形で全校生徒の皆さんが意見を出しやすい学校づくりを目指していきたいです。1年間、よろしくをお願いします。

農業クラブ執行部〈前期〉

3年D組 新聞 晴翔



私は美幌高校の農業科の会長及び東北北海道の会長として1年勤務のさせて頂き多くのことを学び成長できました。農業クラブ専門部の活動では、山菜採りや釣りなどオホーツク地域の良さを知る活動を企画運営することでできました。東北北海道の会長としては全国大会で旗手を務め、北海道外のクラブ員との交流を行う事ができました。

これらの活動はクラブ員ならびに先生の助けがあり円滑に行うことができました。本当にありがとうございました。

農業クラブ執行部〈後期〉

2年C組 松井 静哉



今年度は2年生が5人、1年生が3人の8人で昨年度より2人少ない人数で運営していくことになりました。来年度から農業科は1間口となり、未来農業科になります。その中で私達執行部の運営が変わらなければいけないと感じています。農業クラブ員が興味を持ち成長できる事を考え、挑戦できる場を作りたいと思っています。より良い農業クラブの活動を行うためには皆さんに協力も求める時もありますが、一生懸命頑張りますので1年間よろしくをお願いします。

サッカー部 Soccer

サッカーはチーム全員が協力しながら試合に臨むチームスポーツです。美幌高校サッカー部は4月の部結成時は9名で活動していました。現在は3年生が引退し、5名で活動しています。部員数は少ないですが選手1人1人がチームのために協力しながら勝利という目標に向かって日々体力や技術力の向上ができるように頑張っています。



バスケットボール部 Basketball

バスケットボール部は3年生が引退し、2年生6名(マネ1名)、1年生1名の計7人で活動しています。全道大会出場を目指し、日々練習に励んでいます。現メンバーで出場できる公式戦は残り3回、悔いが残らないよう最後の高体連まで残り約半年活動します。また、たくさんの人に応援されるようなチームを目指して頑張っていきます。応援よろしくお願いたします。



バレーボール部 Volleyball

女子バレーボール部は現在1年生2名、2年生1名で活動しています。ここ数年は、同じ境遇の学校と合同チームを作り大会へ参加しています。今年の高体連では、本校との合同チームで最初の予選リーグを勝ち上がったことができました。少ない人数ですが、ここまで美幌高校女子バレーボール部をつなげてきた先輩たちの意思を継いで、日々の練習に励んでいきたいと考えています。



弓道部 Archery

今年度の弓道部は学校統合後初の国体出場を果たしました。3年生引退後は男子7名女子6名の13名で活動しています。その中で、新人戦北海道大会に参加することができ、男子個人戦で5位に入賞することでもできました。来年度の課題は団体戦で、多くの部員を集めた全道全国に進めるよう努力します。弓道は生涯スポーツ。日々の練習の積み重ねで思いの強い選手を目指します。



Club activities 部活動紹介

ソフトテニス部 Soft tennis

3年前1年生4名だけで再結成したソフトテニス部ですが、現在3年生は引退して、女子4名、男子8名で活動しています。今年度は、全道の国体予選会と全道新人大会に出場できました。

残念ながら勝利をつかむことができていませんでしたが、全員が地区大会・全道大会で勝利することを目指し、切球練習、日々練習に取り組んでいます。応援よろしくお願いたします。



バドミントン部 Badminton

私達バドミントン部は1年生11名、2年生2名、3年生12名、3年生マネージャー2名の計27名で活動していました。高体連が5月に終わり、3年生は引退し、現在13名で活動しています。全員が初心者なため現在、フィットワークを中心とした練習メニューで強化中です。



ラグビー部 Rugby

私たちラグビー部は3年生が引退し、現在2年生3名、1年生3名で活動しています。今年度は人数が集まらず、高体連に参加することができずに悔しい思いをしましたが、来年度は新入部員を集めて単独出場ができるように日々の練習に励んでいます。また、休日は他校との合同練習を通してライバルたちと切磋琢磨し、自身の課題に向き合いながらこれからも頑張っています。



陸上競技部 Athletics part

陸上部は現在、2年生3名、顧問2名の5名で活動しています。シーズンが終わりでしたが、「あつ」という間に最後の大会(5月)が来ると思います。後悔しないためにも、これからシーズンオフは、短い練習になるので、集中して練習に励みたいです。

ケガしながらも、3人で練習をしてきたので、3人で全道大会を目指します。応援よろしくお願いたします。



写真部 Photo

私たち写真部は現在、1年生3名、2年生10名で活動しています。校内の自然や美高SHOP、休みの日には東藻琴の芝桜公園や網走の公園などに行き、様々なものを自由に撮影しています。部員のほとんどが一歩一歩初心者からですが、高体連で入賞できるような作品も出てくるよう頑張っています。



美術部 Art Department

現在3年生2名、1年生3名の計5名で活動しています。8月23日から25日まで行われた高体連地区大会では3年生の作品が入選し、全道大会への出品が決まりました。

来年度の高体連に向けて1年生の3名が3年生を見習って入選するようにこれからも頑張ります！作品制作に取り組んでいます。



野球部 Baseball

1年生選手3名、マネージャー1・2年生各1名、合計5名で活動しております。近隣の高校との合同チームで大会への参加を続けております。少人数のため個人でもスキルアップが行いやすいという特徴を生かして日々活動してきました。多くの人々の支えで野球ができることに感謝し野球に全力で取り組んでいます。



スキー部 Ski

今年度は、6名(3年生女子1名、1年生男子3名、女子2名)で活動し、より勢いを増しているスキー部です。全国大会上位ラングインを目標に少人数のコーチ陣のご指導の下、技術や体力向上のため、日々厳しい練習にも積極的に取り組んでいます。幼少期から共に切磋琢磨してきた6名が、美幌高校スキー部としてチーム力を高め、実力を発揮できるよう応援よろしくお願いたします。



吹奏楽部 Wind ensemble

吹奏楽部は3年生5名、1年生6名の計11名で活動しており、現在は、びほーるで行われる11/20(日)に延期しました定期演奏会に向けて練習に励んでいます。お時間ございましたら是非足をお運び頂けたら嬉しいです。これからも地域の皆様へ美高サウンドをお届け出来るよう精進して参りますので、今後とも美幌高校吹奏楽部を応援どうぞよろしくお願いたします。



ボランティア部 volunteer

ボランティア部は現在2年生9名、1年2名の計11名で活動しています。ここ数年は、コロナ禍により、今まで行ってきた活動ができない状況が続いたため、「今できること」を模索しながら活動しています。今年度は美幌警察署と協力して、美幌駅の駐輪場の防犯活動を行いました。びほろスポーツクラブBeetが主催するスポーツチャレンジクラブにシニアリーダーとして参加しています。





遊び心を開放せよ～Hava fun for three days～

令和4年7月8日(金)～10日(日)

安心メール登録者限定で
本年度、美高祭ムービーのアドレスを配信します。



3年A組 柏葉 千季

私達A組は、念願の総合優勝ができました。今年度の新しい取り組みである学級旗部門と舞台発表部門は優勝、模擬店と合唱コンクールは準優勝と良い結果を納めることができました。結果はもちろん良かったのですが、それよりもクラス全員が力を合わせたこと。そして同じ目標に向かって行動できたことが何よりの成果です。

3年B組 長谷川 花鈴

私達は、合唱練習に特に力を入れていました。朝早く来て練習し、放課後も残って練習をしました。私はパートリーダーとして、ソプラノパートをまとめ、より良い合唱になるように、みんなにアドバイスをしました。みんなと頑張ったおかげで、合唱部門は優勝することができました。最後の学校祭は友達との良い思い出になりました。

3年C組 平田 秀

私の学校祭での思い出は舞台発表です。理由はクラス全員でやりたい事が出来たからです。去年は2名欠席での学校祭だったのですが、今年度はクラスでしっかりと話合って皆で作りに上げることができました。台詞や一人一人の動きは下手だったかも知れませんが、楽しく出来たのでとても満足しています。

3年D組 舟橋 雄一

初めて挑戦したフラッグ、デザインにこだわった学級旗、昨年度に引き続き優勝を招いた模擬店で良い結果を残し、総合3位なことが出来ました。準備期間には予想しなかったトラブル等も記しましたが、一致団結して目標を見失わずに活動できたことで高校生活最後の学校祭をととても楽しく終えることができたと思います。